

Conception et déroulement de l'intervention des forces franco-britanniques en belgique au mois de mai 1940

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Type de support : Volume

Titre(s) : Conception et déroulement de l'intervention des forces franco-britanniques en belgique au mois de mai 1940 / Bruno Chaix ; sous la direction de Maurice Vaïsse

Est reproduit comme : Conception et déroulement de l'intervention des forces franco-britanniques en Belgique au moi de mai 1940 par Bruno Chaix 1999 Lille Atelier national de Reproduction des Thèses 2 microfiches Lille-thèses

Auteur(s) : Chaix, Bruno (1931-....)

Autre(s) auteur(s) : Vaïsse, Maurice (1942-....) historien
Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne 1971-....

Production : 1999

Description matérielle : 4 vol. (670 f.) : cartes

Titre traduit ajouté par le catalogueur : The conception and the execution of the intervention of the franco-british forces in Belgium in may 1940 eng

Classification décimale Dewey : 940.542 193

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. p. 606-614. Notes bibliogr. Index

Note de thèses et écrits académiques : Thèse de doctorat Histoire Paris 1 1999

Résumé ou extrait : Cette thèse analyse les conditions dans lesquelles les forces franco-britanniques ont pénétré en Belgique le 10 mai 1940, en riposte à l'invasion par les allemands de ce pays neutre. L'étude porte sur la conception de ce plan, fruit d'une longue série de décisions stratégiques prises dans l'entre-deux-guerres, puis d'aménagements effectués au cours de la drôle de guerre en raison de l'attitude des belges et hollandais, restes neutres. Elle décrit ensuite son exécution et montre comment le plan allié est très rapidement mis en échec par les forces allemandes qui l'emportent dans tous les domaines stratégiques. La thèse propose, au terme de cette analyse, une explication de notre soudaine défaite militaire de 1940.

This thesis analyses the background to the entry of the franco-british forces into Belgium on the 10 may 1940 to counter-attack the invasion of this neutral country by the Germans. The study focuses on the

conception of the plan, itself the result of many strategic decisions taken between the two wars and of changes made during the phoney war, to reflect the attitudes of the Belgians and the Dutch who had remained neutral. After that, it describes its execution and explains why the plan failed with the allied being very quickly defeated by the german forces who prevailed over every strategic field. At the end of this analysis, the author suggests an explanation for this unexpected military defeat.

Sujet - Nom commun : Guerre mondiale (1939-1945) -- Opérations militaires -- Belgique
Guerre mondiale (1939-1945) -- Opérations militaires -- France
Planification militaire -- France -- 1900-1945

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Thèses et écrits académiques